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平成30年三条市議会第４回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

氏    名 

〔質問方式〕 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ ２ 坂 井 良 永 

〔一括質問〕 

１ 農業施策について 

 ⑴ ことし４月廃止の種子法について 

 ⑵ 道路新設と農業用排水路対策について 

２ 介護保険について 

 ⑴ 要支援１、２の総合事業について 

  （市へ移行後の利用状況はどうか） 

 ⑵ 年金が年額18万円未満の保険料普通徴収者の滞納につい

て 

３ 全ての小中学校にエアコンを設置すべきでないか 

９月 1 3日 

２ 10 西 沢 慶 一 

〔一括質問〕 

１ 小中一貫教育を進めてきた嵐南小中一体校の検証について 

 ⑴ 不登校がふえているということは、中１ギャップを減らす

ためといった小中一貫教育が誤りだったのではないか 

 ⑵ プールのふぐあいは、いつ解決してもとどおりになるのか 

 ⑶ 普通教室にクーラーがないのは殺人行為。即設置すべきで

はないか 

 ⑷ 発達に障がいのある児童がふえている中で、対応の教室は

満杯。今後の対応をどうするのか 

２ 新通川を水害から守るために 

 ⑴ 新通川河川改修事業はいつ完了するのか 

 ⑵ 昨年８月10日沿川住民の市民大会を開いた南四日町三、四

丁目の陳情はどのように反映されているのか 

 ⑶ 南四日町三丁目地内から新通川へ直接排水するポンプの

新設について 

３ 水道法改正で民営化、市場化が進められると住民負担やサー

ビス低下を招く。水道を住民の財産として守るために 

９月 1 3日 

３ ８ 山 田 富 義 

〔一問一答〕 

１ 除雪体制について 

  （三条市建設関連協議会との協議は進展しているか） 

２ 内水対策について 

  （大雨が降ると毎回冠水する地域の改修工事の進捗状況につ

いて） 

３ ことしの猛暑の検証について 

 ⑴ 熱中症で救急搬送された人数について(年齢別に) 

 ⑵ 保育所、小中学校のエアコン設置状況について 

  ア 普通教室、特別教室ほか設置状況について 

  イ 設置計画と予算について 

  ウ 計画上、来年の夏に間に合わない施設の暑さ対策につい

９月 1 3日 
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て 

４ ふるさと三条応援寄附金について 

 ⑴ 平成28年度、29年度の実績について(金額、件数の比較) 

 ⑵ 応援寄附金の一部をエアコン設置予算に充当できないか 

４ ５ 河原井拓也 

〔一括質問〕 

１ 商工業振興策について 

（商工業の活力を維持していくための施策等について） 

２ 燕三条駅、須頃郷地区周辺の整備について 

（燕三条駅と県央基幹病院、実学系ものづくり大学及び医療

系高等教育機関建設予定地周辺の整備等について） 

３ 移住・定住の促進について 

（移住・定住に係る事業の現況等について） 

９月 1 3日 

５ 12 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ 防災・減災について 

 ⑴ 下田地域と三条地域の結節点である道心坂の安全確保に

ついて 

 ⑵ 自主避難について 

 ⑶ 車を利用した際の避難計画について 

 ⑷ 乳児のための液体ミルクについて 

 ⑸ 無人駅の安全確保について 

２ 小学校・中学校の普通教室のクーラー設置について 

３ 東三条駅のトイレの利便性向上について 

９月 1 3日 

６ ４ 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 防災施設の市民に対する周知方法について 

  （月岡地内の五十嵐川遊水地等の防災施設を市民にもっと

よく知ってもらう必要があるのではないか） 

２ 小中学校の普通教室へのエアコン設置について 

３ 三条市の無電柱化について 

４ 実学系ものづくり大学の生徒獲得策と卒業後の三条市内企

業への就職策について 

９月 1 4日 

７ 14 名 古 屋 豊 

〔一問一答〕 

１ 次期市長選挙に対する市長の見解について 

２ 名誉市民等の顕彰のあり方と方向性について 

 ⑴ 旧三条小学校周辺地区整備後の名誉市民の顕彰について 

 ⑵ 著しい功績のあった市民の顕彰のあり方について 

３ 不登校への対応等について 

 ⑴ 三条市における現状と対応について 

 ⑵ 教育機会確保法施行後の対応について 

９月 1 4日 

８ 15 杉 井  旬 

〔一問一答〕 

１ 発達障がいについて 

  （県や他市町村とも協力して取り組みを進めるべきではな

いか） 

２ 農業振興について 

  （三条産米のブランド化を推進すべきだ） 

３ ごみの戸別収集について 

  （市民サービス向上のため積極的に研究すべきだ） 

９月 1 4日 
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９ ６ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 小中学校のエアコン設置について 

 ⑴ 現在の整備状況 

 ⑵ 今後の整備について 

 ⑶ 教室のエアコン整備後の活用について 

２ 市の除雪体制について 

  （昨年の反省を踏まえた今冬の取り組みについて） 

３ 三条市消防団の再編について 

 ⑴ 再編に伴う地域防災体制の維持について 

 ⑵ 地域への配慮・周知について 

 ⑶ 再編に向けたスケジュールについて 

 ⑷ 団員の報酬について 

４ 管理職員について 

 ⑴ 管理職の定義について 

 ⑵ 補佐級職員について 

 ⑶ 勤務時間の管理について 

９月 1 4日 

10 １ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ 市長の当初のマニフェスト｢行財政改革の推進｣について 

 ⑴ 市長が考えるマニフェストとは何か 

 ⑵ 行財政改革の内容 

 ⑶ 進捗状況 

 ⑷ 経常経費公債費比率と実質公債費比率及びラスパイレス

指数 

２ 市の現職職員、死亡事故について 

 ⑴ 課長補佐の死亡事故の概要 

 ⑵ 現市長就任から現職職員の死亡事例 

 ⑶ 市当局の見解と責任の所在 

 ⑷ 管理面ほか今後の対策 

３ ｢市民への情報提供｣に関して 

 ⑴ ふれあいトーク配付資料(三条市の今後の財政シミュレー

ショングラフ) 

  ア 行政(政策)広報は公権力の行使 

  イ 誇張の情報は市民への裏切り行為では 

 ⑵ 財政調整基金をふやす方法 

４ ｢公園管理｣に関して 

 ⑴ 市内にある公園の管理責任 

 ⑵ 市長のトークと三条市都市公園条例との整合性 

 ⑶ ｢施行規則｣等の周知徹底 

９月 1 4日 

11 ９ 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 防災について 

 ⑴ 大阪北部地震、７月の西日本豪雨、台風21号、北海道での

震度７の地震など、立て続けに大規模な災害が発生してい

る。市の対策について伺う 

 ⑵ 三条庁舎高層棟の耐震補強は行わず、务化を防ぎ延命させ

９月 1 8日 
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るとの見解だが、具体的な対策を伺う 

２ 道路の維持管理について 

  （子ども議会でも道路のでこぼこを何とかしてほしいと要

望されている。三条市の道路の維持管理について伺う） 

12 13 野 崎 正 志 

〔一問一答〕 

１ がん対策のさらなる取り組みについて 

 ⑴ 受診率の向上について 

 ⑵ アピアランス支援について 

２ フレイル予防の推進について 

 ⑴ 現状について 

 ⑵ 介護予防について 

９月 1 8日 

13 ３ 馬 場 博 文 

〔分割質問〕 

１ ジャパン・ハウス・ロンドンにて開催されているバイオロジ

ー・オブ・メタル、メタル・クラフツマンシップ・イン・ツバ

メサンジョウ、燕三条金属の進化と分化に参加しているが、今

後の展開について 

２ 道路の除雪状況等に係る情報発信について 

３ 内水対策のためつくられた地下調整池の効果について 

９月 1 8日 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 


